



Asegura SEP que matrícula universitaria se incrementó 1.7% en el país



CIUDAD DE MÉXICO (MARÍA CABADAS).- En el ciclo escolar 2021-2022, se registró un incremento de 1.7% en la matrícula de educación superior, lo que representa 85 mil 905 estudiantes, informó la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya.

En su comparecencia ante los integrantes de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados la titular de la SEP aseguró que de acuerdo con reportes estatales, en el presente ciclo escolar, más de 34 millones de alumnas y alumnos de educación básica, media superior y superior se encuentran presentes en las aulas, que son atendidos por más de 2 millones de maestras y maestros.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sep-asegura-que-matricula-universitaria-se-incremento-17-en-el-pais>